



Sector Naval de Champotón

COMUNICADO DE PRENSA 001/16

15 de enero de 2016

EL SECTOR NAVAL DE CHAMPOTÓN REALIZA CEREMONIA DE ENTREGA-RECEPCIÓN DEL MANDO DE ARMAS

Champotón, Camp.- Por acuerdo del Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas Mexicanas y del Alto Mando de la Armada de México, esta mañana se llevó a cabo la ceremonia de Entrega-Recepción del Mando de Armas del Sector Naval de Champotón en esta ciudad y puerto.

De esta forma, el Contralmirante del Cuerpo General Diplomado de Estado Mayor Hernán Cano Hernández, recibió el Mando del Sector Naval de Champotón por entrega que le hizo el Contralmirante Infantería de Marina, Paracaidista, Fuerzas Especiales, Diplomado de Estado Mayor Francisco Javier Castaño Suárez, con la intervención por parte de la H. superioridad del Vicealmirante del Cuerpo General Diplomado de Estado Mayor José Tomás Jorge Tress Zilly, quien tomó la protesta de ley y le dio posesión al nuevo Comandante con las formalidades de la ordenanza naval.

Lo anterior, como parte de la rotación permanente del personal y con la finalidad de que la Secretaría de Marina-Armada de México, continúe con el cumplimiento de su misión y atribuciones.

El Contralmirante Hernán Cano Hernández nació el 23 de noviembre de 1956 en la ciudad de Alvarado, Veracruz, ingresó a la Heroica Escuela Naval Militar el 7 de agosto de 1972, de la cual egresó con el grado de Guardiamarina.

Dentro de sus estudios cursó la especialidad de Mando Naval, la maestría en Administración Naval, el curso de Manejo de Recursos de Defensa Internacional y maestría en Seguridad Nacional en el Centro de Estudios Superiores Navales. Asimismo, realizó el curso de Búsqueda y Rescate en la Tercera Zona Naval y el curso de Conciencia, Valores y Actitud de Servicio en Humanismo Contemporáneo en la Décima Zona Naval.

Se ha desempeñado como Comandante de diferentes unidades de superficie y flotillas navales, Jefe de Estado Mayor de la Décima Zona Naval, Jefe de Sección de la Fuerza Naval del Pacífico, Jefe de Sección de Estado Mayor de la Cuarta Región Naval y la Décima Zona Naval, Jefe Administrativo de la Sexta Región Naval, Contralor de Normatividad y Contralor Interino e Inspector de Unidades Administrativas en la Inspección y Contraloría General de Marina.

CANO
CANO
HERNÁNDEZ
F. DEZ.



Sector Naval de Champotón

HOJA DOS DEL COMUNICADO DE PRENSA 001/16

15 de enero de 2016

Además ha sido Agregado Naval a la Embajada de México en Cuba, docente en la Heroica Escuela Naval Militar y Coordinador en la Escuela Superior de Guerra en la Secretaría de la Defensa Nacional.

Cuenta con las condecoraciones de sexta, quinta, cuarta, tercera, segunda y primera clase, por 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años, respectivamente, en el Servicio Activo de la Armada de México y la condecoración Fraternidad Combativa otorgada por las Fuerzas Revolucionarias de Cuba.

A este acto asistieron autoridades navales, militares y de los distintos niveles de gobierno.

-ooOoo-

SÍGUENOS EN LAS REDES SOCIALES:

Página web: www.gob.mx/semar

Twitter: [@SEMAR_mx](https://twitter.com/SEMAR_mx)

Facebook: [Secretaría de Marina](#)

You Tube: [Secretaría de Marina Armada de México](#)